

PORTALES ARTIFICIALES

Published 14 April 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Estaba programando la cuarta parte de Ari, el tigre Urmah, para hoy, pero he tenido algunos problemas con el generador de voz de Ari, así que decidí compartir portales artificiales primero mientras soluciono el problema.

En mi último video sobre portales, expliqué los conceptos básicos de por qué ocurren de forma natural, todo como resultado de una dinámica matemática compleja. En nuestra experiencia, el mundo real, lo que vivimos todos los días, parece que no tienen nada que ver con las matemáticas y sé que muchas personas incluso son alérgicas a ellas. Sin embargo, cuando entendemos cómo funciona realmente la realidad en general, descubrimos que todo son matemáticas. Todo lo que existe tiene características como su velocidad y masa, como resultado de la gravedad que lo genera, y todo tiene valores matemáticos que los representan en nuestras computadoras y modelos teóricos.

Como se explicó en el video anterior sobre portales, cuando la Matrix matemática de una ubicación coincide con la de otra, matemáticamente se convierten en el mismo lugar, al menos en esa pequeña ubicación dentro de un campo más grande. Ese pequeño lugar del que hablo sería el portal.

Todos los valores matemáticos de cualquier ubicación no son fijos, ya que todo es el resultado de una danza matemática complicada y en constante cambio, donde los valores de cualquier ubicación serán el resultado del movimiento dentro de los valores en todas las ubicaciones que la rodean. El tejido matemático, a falta de una palabra mejor, que conforma una cuadrícula que llamamos Matrix, cambiará constantemente los valores que la forman, siempre con absoluta precisión numérica y a lo largo de un periodo de tiempo, y por supuesto lo que genera esos factores es conciencia que le da a todo un significado y transforma la simple energía potencial en algo tangible, con atributos, algo que podemos nombrar. Y por supuesto, el concepto mismo de energía potencial en sí mismo es también una interpretación y una manifestación de la conciencia.

En términos más prácticos, también podemos describir ese mismo campo o cuadrícula matemática de la que hablaba anteriormente como un área con cosas en ella, cualquier grupo de cosas que se pueden encontrar en cualquier lugar. Cada cosa u objeto tiene su propia forma, peso y masa, lo que también afecta a todos los demás objetos que lo rodean. Por ejemplo, el peso sobre una mesa tensa su estructura, lo que a su vez también ejerce presión sobre el suelo a través de sus patas, y así entonces, si movemos los objetos sobre la mesa, todos los efectos y resultados, como sus puntos de presión y sus consecuencias, también se desplazarán, y todo esto es lo que se puede representar como valores de masa y energía de forma matemática.

En el caso de los portales que ocurren naturalmente, hay áreas en el mundo material que en ciertas circunstancias se convierten en una coincidencia matemática y energética con otra área en otro lugar lejano, abriendo así una grieta en el espacio-tiempo que llamamos portal, en el que cualquier cosa que entre en él se encontrará en el otro lugar lejano.

Ahora bien, en el caso de los portales artificiales, son máquinas que obligan a que el área de su vórtice, que es la puerta de entrada, coincida con la del destino deseado. Los portales artificiales sirven como adaptadores, por lo que la dinámica matemática de la energía y masa del área inicial de repente coincide con la del destino, abriendo así un puente entre ambas ubicaciones.

Un portal artificial funciona con el mismo principio de un motor de propulsión espacial, como los que se encuentran en las naves espaciales, donde sus motores envuelven toda la nave en un toroide electromagnético de alta energía que fuerza todos los valores de energía, frecuencia y vibración que definen la nave y su relación existencial con su entorno a la altura de la de su nuevo destino, haciendo que ya no sea existencialmente compatible con donde estaba y que de repente se vuelva compatible con donde quiere estar. Literalmente, una nave se desmanifiesta de su ubicación inicial para luego remanifestarse en el destino. Esto significa que una nave no está viajando en absoluto. Solo está saltando de un lugar a otro, simplemente alterando su existencia matemática, valores de energía y masa, todos los cuales pueden controlarse con la máxima precisión mediante el ordenador de navegación de la nave.

Este mismo efecto se consigue con los portales artificiales, porque es la misma tecnología pero del revés, o de manera invertida. Esta es la diferencia: cuando una nave estelar se envuelve en un capullo de alta energía con forma de toroide para poder cambiarse a sí misma, cambiar la dinámica existencial de frecuencia y vibración que la define, para dejar de ser compatible con un lugar y volverse compatible existiendo en otro. Porque en el caso de un portal artificial, la máquina solo cambia la frecuencia existencial y la vibración de lo que pasa dentro de su vórtice, puerta o boca, sin cambiar la maquinaria del portal en sí.

Esto quiere decir que el mecanismo permanece en su ubicación inicial y lo que se transporta a otra es solo lo que entra dentro del vórtice que genera la máquina. La máquina es un dispositivo altamente electromagnético y de alta energía que genera un punto de concentración de frecuencia y vibración dentro de su puerta, pero no se afecta a sí mismo.

El punto de concentración también se logra con dinámica energética en forma de toroide, tal como lo hacen las naves estelares, donde el vórtice interior del toroide es la puerta del portal artificial, donde la dinámica del flujo de energía de retorno del toroide es guiada a través de mecanismos superconductores dentro de su borde exterior para que no afecten a la propia máquina, como si ocurre en el caso de las naves espaciales.

Al igual que con las naves espaciales, una computadora controla la salida de frecuencia exacta de la máquina, por lo que la frecuencia existencial y las características vibratorias de lo que entra en ella se cambian para que coincidan con las del destino deseado. Y todo esto se consigue básicamente utilizando únicamente la modulación de frecuencia del campo electromagnético que genera el dispositivo.

Como también en el caso de las naves espaciales, cuanto más diferente sea su destino previsto en sus valores existenciales de frecuencia y vibración con uno de sus puntos de partida iniciales, más energía necesitará la nave o dispositivo para lograr la apertura de un puente entre ambas ubicaciones, o moverse a esa ubicación.

Hay otro factor que es la masa del objeto que el portal pretende hacer saltar hacia el destino, ya que los objetos más pesados necesitan más energía para mover todas las características vibratorias y de frecuencia de sus moléculas desde las de su origen a las del destino.

Los lugares que se encuentran en el mismo reino existencial son bastante fáciles de conectar mediante portales, o directamente saltando con una nave espacial, como es el caso de saltar de un planeta en el espacio a otro, en sus versiones de mundo material. Los portales y las naves espaciales si tienen la capacidad de saltar a otro reino existencial, como el astral inferior o superior, pero con limitaciones.

Como dije anteriormente, un portal necesita mucho poder para alterar la estructura matemática y energética de cualquier objeto o persona para que coincida con otro reino, ya que debe hacerlos compatibles con existir allí, compatibles matemáticamente y energéticamente. Y esto significa que todas las ecuaciones en el flujo de energía y gravedad que definen su existencia deben encajar matemáticamente en la tela de la Matrix que forma cada reino.

Sin embargo, conectar el bajo astral con el mundo material es bastante fácil, ya que están tan cerca uno del otro que solo un pequeño cambio en la frecuencia y la vibración hará que algo del otro lado salte a este mundo material o se vea desde este mundo de los vivos. Este pequeño cambio en frecuencia también se manifiesta como un cambio en la percepción de la conciencia que le está dando un significado al mundo que está experimentando, como un espejo de quienes son vibratoriamente, y eso es lo mismo que decir quienes son en sus ideas, ya que las ideas son vibraciones.

Como expliqué en mis videos paranormales, la vibración que tenemos como personas, nuestros pensamientos y emociones, nos hacen compatibles con lugares y situaciones, así como compatibles con percibir o ver cosas y entidades que no están enteramente en el mundo material. Además de ser influenciados por ellos o nosotros influenciarlos también.

En la Tierra, donde la tecnología de portales no sea perfeccionado al menos a nivel científico oficial, utilizan instalaciones de investigación como aceleradores de partículas, con todos sus nombres extravagantes que ya no puedo mencionar directamente aquí, como excusas para probar y ejecutar portales con una capacidad energética muy grande. Esto para poder provocar un puente entre los reinos del bajo astral y el mundo de los vivos, con esto haciendo que las entidades que allí habitan sean compatibles con la existencia en el mundo material. Entidades que tienen una conexión muy baja o pobre con la Fuente y, por lo tanto, sin empatía ni consideración por las necesidades de los demás y que no se detendrán ante nada para lograr lo que quieren. Esta es la definición de demonio.

Como mucha gente dice y se da cuenta, y eso me alegra, los gobiernos y todos los que los controlan desde debajo de la mesa no gastan miles de millones de dólares o euros solo para mover rápidamente pequeñas partículas inútiles para ver qué hacen

cuando chocan. Y, obviamente, no se necesita tanta potencia para acelerar una partícula diminuta que solo tiene masa teórica, porque a esa escala la materia como tal deja de existir, convirtiéndose en una onda de energía, en lugar de un objeto, como lo describe la física oficial de la Tierra.

Esos grandes objetos en forma de anillos que se encuentran en muchos lugares del mundo y que se disfrazan de instalaciones de investigación son en realidad portales. Los portales artificiales son dispositivos tecnológicos muy peligrosos, al igual que las naves espaciales con capacidad interestelar. Pueden usarse fácilmente por razones e intenciones muy poco éticas, como está sucediendo ahora en la Tierra. Sin embargo, la realidad que generas para ti mismo, la interpretación del campo que estás manifestando, todavía depende de ti y solo de ti y de tus amigos de ideas afines.

Eres un ser poderoso que altera, estabiliza y crea realidades. Tanto es así que los poderes malignos actuales necesitan construir dispositivos de portal tan enormemente complicados y costosos para contrarrestar lo que manifiestas y que va en contra de sus malvados intereses. Manténganse fuertes, queridas semillas estelares.

Esto será todo por hoy. Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu